



#COPARMEX

PÉSIMO RÉCORD

La confederación reporta a 5,887 víctimas de extorsión durante el primer semestre de este año

POR FRANCISCO DOMÍNGUEZ

FRANCISCO.DOMINGUEZ
@ELHERALDODEMEXICO.COM

Las cifras por extorsión a empresas y negocios llegaron a sus niveles más altos, de acuerdo a la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), ente que denunció cinco mil 887 víctimas en el primer semestre de 2025.

El registro representa un aumento inédito de 6.9 por ciento, respecto al mismo periodo del año anterior.

Por medio de los resultados del Monitor de Seguridad de #Data-Coparmex, la cúpula hizo notoria su preocupación por el negativo panorama de seguridad en México, que se traduce en pérdidas económicas.

"La inseguridad es alarmante. Ningún proyecto de inversión o desarrollo puede prosperar sin condiciones de seguridad y certeza jurídica. Sólo es posible en entornos donde la legalidad se respeta y la impunidad se combate", dijo Juan José Sierra, presidente Nacional de Coparmex.

MÁS DE CERCA

1

• Hasta 360% subieron los asesinatos en el 1er trimestre.

2

• Morelos, con 80 víctimas por cada 100 mil personas.

3

• Peñuñuri: "La extorsión limita la operación formal".



FOTO: CUARTOSCURO

• **PROBLEMA.** El aumento de extorsión fue de 6.9 por ciento en el primer semestre.

Guanajuato, Morelos y Edomex fueron las entidades que presentaron las tasas más elevadas respecto a este delito. A nivel municipal, Cuautla, Salamanca y San Miguel de Allende encabezaron los indicadores, mismos que superaron los niveles del primer semestre de 2022.

Además, de la extorsión, el estudio de la Coparmex también vio un incremento en otros delitos como el robo de autos y negocios, homicidios, así como violencia en general.

Jorge Peñuñuri Pantoja, presidente de la Comisión Nacional de

13

MIL 90 VÍCTIMAS DE
ASESINATO
EN EL PRIMER
SEMESTRE
DEL AÑO.

Seguridad y Justicia de la Coparmex, señaló la urgencia para contar con una Ley General de Extorsión que unifique criterios, evite la impunidad y permita combatir estos delitos que afecta a las empresas; sobre todo, a las micro, pequeñas y medianas.

En ese mismo sentido, se propuso la creación de Unidades Antiextorsión especializadas para fortalecer la inteligencia en contra del crimen, y promover el uso de la línea 089 para denunciar todas las modalidades de extorsión, incluidas las indirectas por teléfono o redes sociales. 📞